## Verleihung des Luise-Löbbecke-Rings an Véronica Scholz

Pharmazie im Ehrenamt

Am 22. Oktober wurde im Braunschweiger Dom St. Blasii die Apothekerin Véronica Scholz für ihre PharmHuman Stiftung mit dem Luise-Löbbecke-Ring geehrt, der zusammen von der Evangelischen Stiftung Neuerkerode und dem Bankhaus Löbbecke zur Ehrung sozial oder kulturell engagierter, ehrenamtlich tätiger Frauen in der Region Braunschweig vergeben wird.

Mit dem Ring wird an das soziale Engagement von Luise Löbbecke (1808 – 1892) erinnert, die als erste Frau die Ehrenbürgerschaft der Stadt Braunschweig erhielt. Sie war Mitbegründerin der Evangelischen Stiftung Neuerkerode. Niedersachsens Sozialministerin Cornelia Rundt, hielt vor 400 Gästen die Festrede. Der Preis wird alle zwei Jahre vergeben. Seit 2008 ist Véronica Scholz die dritte Frau, die im Braunschweiger Land als Ringträgerin ausgewählt wurde. Projektbezogen wird ein Preisgeld von 2500 Euro ausgeschüttet. Véronica Scholz gründete die Pharm-Human Stiftung im Jahre 2005. Unter dem Motto "Wir verknüpfen Pharmazie mit humanitärer Verantwortung" werden pharmazeutisch relevante Fragestellungen für kranke Kinder und Sterbende bearbeitet. Beim Projekt "Sichere Arzneimittel für Kinder" geht es um Dokumentationen über die Offlabel-Anwendungen von Medikamenten im Kindesalter. Weiterhin wird die Compliance-Optimierung und Reduzierung arzneistoffbezogener Probleme bei schwerkranken Kindern im häuslichen Umfeld untersucht, Pharmazeuten machen die Erhebungen auf den Kinderstationen der Kliniken, sammeln und bewerten Blutergebnisse und befragen die pflegenden Eltern.



Véronica Scholz

Die PharmHuman Stiftung finanziert zusammen mit Kooperationspartnern das Projekt, begleitet die Arbeiten und sorgt dafür, dass die Ergebnisse der Fachwelt zugänglich gemacht werden. Die Zusammenarbeit von Apothekern und Ärzten am Krankenbett wird so gefördert. Ein weiteres Projekt verbessert durch das Angebot von Vorträgen für Fachpersonal im Hospizbereich deren Vernetzung. Aus einer "Apothekerin in Rente" wurde so eine "Apothekerin im Ehrenamt". Weitere Informationen erhalten Sie unter www.pharmhuman.de.

Dr. Lieselotte Hartmann